
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 004/2019 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, Para informar quais os Deputados 

Federais e Estaduais, que enviaram verbas para o município e os respectivos 

valores. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Necessito dessas respostas para informar para os munícipes a 

transparência dessas ações. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 04 de Fevereiro  2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 05 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de fevereiro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


